



El martes concluyó el proceso

## 119 organizaciones beneficiadas con fondo concursable de Aguas Magallanes



Concluyó el proceso de adjudicación de recursos a proyectos que este año postularon al Fondo Concursable de Desarrollo Comunitario de Aguas Magallanes. Desde el año 2011 la compañía ha llevado adelante esta iniciativa, que cada año concita el interés de decenas de organizaciones sociales motivadas por potenciar las diversas actividades que realizan en favor de sus vecinos. A la fecha, Aguas Magallanes ha beneficiado más de 940 proyectos, asignado por sobre los \$385 millones.

Verónica Garay Cárdenas,

subgerente de Administración, destacó el alto número de postulaciones ingresadas a la plataforma (más de 200) y, nuevamente este año, la motivación y entusiasmo de las organizaciones. “Queremos agradecer la participación. Esta instancia nos permite un mayor acercamiento, conocer sus actividades y sus objetivos, y de esa manera poder colaborar con cada una de las organizaciones”, indicó.

En total, 119 proyectos de uniones comunales, juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, organizaciones indígenas, clubes deportivos,

condominios sociales con comité de administración; organizaciones de y para personas con discapacidad, organizaciones funcionales medioambientales y Bomberos, resultaron beneficiados con el financiamiento total o parcial de sus proyectos, luego de una ardua jornada de evaluación.

Finalmente, Aguas Magallanes informó que los resultados han sido comunicados a cada una de las organizaciones beneficiadas, los que además están publicados en el sitio web de la empresa, [www.aguasmagallanes.cl](http://www.aguasmagallanes.cl).